

Incertidumbre en operación aérea en Casanare por posible incumplimiento de Helicol con **Ecopetrol**

El municipio de Paz de Ariporo es una región considerada estratégica para la actividad petrolera en el país y se vería afectada por los inconvenientes derivados de posibles fallas en el contrato.



Foto: cortesía



NOTICIAS RCN

febrero 04 de 2025 | 04:42 p. m.

[Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN](#)

El municipio de Paz de Ariporo, en el departamento de Casanare, estaría pagando las consecuencias de las posibles fallas en el contrato entre **Ecopetrol** y la empresa de aviación privada y helicópteros, Helicol. Una zona clave para la actividad de crudo en el país.

El 29 de agosto de 2024, **Ecopetrol** notificó a Helicol sobre la

LO MÁS VISTO



FRANCIA MÁRQUEZ

Me tiene relegada, pensé que llegaba a ser su aliada: Francia Márquez al presidente Petro

Hace 5 horas

EMISIÓN NOTICIAS RCN

2 Emisión Noticias RCN 11:30 p. m. / martes 4 de febrero de 2025

Hace 5 horas

CORTE CONSTITUCIONAL

3 Se acabó el monopolio en la venta de aguardiente en los departamentos

Hace 7 horas

FINANZAS PERSONALES

4 Este es el LINK para que conozca si hay un embargo en su contra

Hace 9 horas

RESULTADOS LOTERÍA

5 Resultado loterías de la Cruz Roja y Huila del 4 de febrero del 2025

Hace 7 horas

adjudicación de un contrato para la operación de transporte de pasajeros y carga en helicóptero en Paz de Ariporo. De acuerdo con los términos, la empresa tenía un plazo máximo de seis meses, a partir de la notificación, para cumplir con el “Cronograma de Alistamiento para Inicio de Operación” que incluía, entre otros, presentar las aeronaves cumpliendo el 100% de las especificaciones requeridas y la adecuación de la base de operaciones en ese municipio.



RELACIONADO

Denuncian posible conflicto de interés de Fabio Humar, abogado de Helicol

Según el contrato, las operaciones iniciarían el 1 de marzo de 2025 por lo que los requerimientos técnicos, equipos y base debían estar listas a más tardar el lunes 3 de febrero para realizar la inspección.

“De acuerdo con la disponibilidad presentada en su oferta, se notifica igualmente que el inicio de operaciones será el 1 de marzo de 2025, razón por la cual deberá tener listos los equipos y base para su respectiva inspección con el cumplimiento del 100% de los requerimientos y de la Especificación Técnica del Servicio a más tardar 20 días hábiles antes de la fecha de inicio de operaciones, es decir, antes del 3 de febrero de 2025”, señala el contrato.

Sin embargo, cuando los técnicos de **Ecopetrol** y expertos independientes llegaron al lugar para hacer la verificación no encontraron las aeronaves ni una base adecuada que permitiera realizar despegues.

Ecopetrol finalizó contrato con Helicol

Ante los incumplimientos reiterados de Helicol, y de manera unilateral, **Ecopetrol** decidió finalizar el contrato mediante la cláusula décimo primera del contrato en la que señala que:

“El contratista se obliga a obtener los permisos de operación de las aeronaves, circulación de los vehículos y equipos a ser utilizados ante las autoridades competentes, previo a su movilización, y a dar estricto cumplimiento a las normas emitidas por la aeronáutica civil y de tránsito vigentes. De no hacerlo así, las compañías podrán dar por terminado el Contrato de Sinergia de forma anticipada”.



RELACIONADO

Ecopetrol extiende acuerdo para la perforación de 91 pozos con fracking en Texas, EE.UU.

La decisión fue adoptada dado que la empresa Helicol no cumplió con los equipos ni helicópteros con todas las especificaciones técnicas que requería el contrato en Paz de Ariporo.

Helicol asegura que no incumplio

A través de un comunicado, la empresa aseguró que se han presentado obstáculos administrativos e incluso señala que "ha solicitado apoyo ante las entidades estatales" para superarlos.

Mencionó específicamente tres obstáculos en la base de Paz de Ariporo: la suspensión del aeródromo hecha por la Aerocivil desde noviembre de 2023, la ocupación de las instalaciones por parte de Helistar y que la Aeronáutica no ha podido avanzar con nuevos arrendamientos por falta de presupuesto.



RELACIONADO

Ecopetrol anunció restricción de gas y crudo si persiste la crisis en el Catatumbo

Asimismo, Helicol indicó que ha buscado soluciones "a pesar de enfrentar obstáculos administrativos que han dilatado los procesos necesarios para las inspecciones requeridas":

Afirmó que el pasado 23 de enero la preocupación por el retraso en la operación destinada para los primeros días de febrero. "Reiteramos nuestra preocupación por el riesgo que existe en no poder cumplir con el cronograma fijado para la respectiva inspección que se realizará a inicios de febrero, pues pese a los grandes esfuerzos hechos por Helicol y constantes gestiones para honrar tal compromiso, por razones ajenas consistentes en las demoras imprevistas por parte de la Aeronáutica Civil en sus trámites internos, los tiempos calculados para dicha diligencia podrían tener un retraso".

Lo cierto es que ahora **Ecopetrol** debe buscar una nueva empresa para surtir estos servicios determinantes para toda la actividad petrolera.

Por: Felipe Quintero
Editor judicial Noticias RCN



Ecopetrol



Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN



Síguenos en Google News

TE PUEDE INTERESAR





INSEGURIDAD EN BOGOTÁ

Cayó banda que usaba a menores para vender droga desde ventanas de casas en el sur de Bogotá

Hace 13 horas



BOGOTÁ

Menor involucrada en el caso del asesinato de Juan Felipe Rincón se habría escapado del ICBF

Hace 14 horas



JEP

Cuestionan grave advertencia de la JEP sobre casos de exfarc por falta de recursos de Usaid

Hace 14 horas

EN VIDEO

MÁS VIDEOS



¿Por qué hay más muertes por cáncer en América Latina que en Europa o EE. UU.?

Hace 12 horas



EN VIVO Colombia vs. Paraguay, hexagonal Sudamericano sub-20

Hace 13 horas



Emisión Noticias RCN 12:30 p. m. / martes 4 de febrero de 2025

Hace 14 horas



¿Qué pasó entre Karina García y Blesdd? Marilyn Oquendo contó polémica versión

Hace 14 horas



Cuestionan grave advertencia de la JEP sobre casos de exfarc por falta de recursos de Usaid

Hace 14 horas

OTRAS NOTICIAS



LA CASA DE LOS FAMOSOS

Karina García es viral en las redes sociales: los videos al rojo vivo más comentados

Con su autenticidad y energía, Karina García ha generado un verdadero fenómeno en redes sociales. Vea los videos más comentados.

Hace 13 horas



SELECCIÓN COLOMBIA

EN VIVO Colombia vs. Paraguay, hexagonal Sudamericano sub-20

Este martes 4 de febrero la selección Colombia enfrenta a Paraguay en el hexagonal Sudamericano sub-20. Siga el partido en vivo y en directo.

Hace 13 horas

CUIDADO PERSONAL

¡Cuidado! Elimine los endulcorantes de sus comidas: evite estas consecuencias

Hace 16 horas

ISRAEL

Redibujar el mapa de Medio Oriente y más puntos de la reunión entre Netanyahu y Trump

Hace 14 horas

RESULTADOS LOTERÍA

Dorado Tarde: resultado del último sorteo del martes 4 de febrero de 2025

Hace 15 horas



Noticias



CORPORATIVO

RESPONSABILIDAD SOCIAL
FACTURACIÓN ELECTRÓNICA
ATENCIÓN AL TELEVIDENTE
INFORME DE SOSTENIBILIDAD
CÓDIGO DE REGULACIÓN
VENTAS INTERNACIONALES
CORREO EMPRESARIAL
LINEA ÉTICA
PRENSA RCN
OBA
ATENCIÓN AL INVERSIONISTA

MEDIOS ALIADOS

RCN RADIO
TDT
LA F.M.
ANTENA 2
LA MEGA

LA REPÚBLICA
ASUNTOS LEGALES
AGRONEGOCIOS

NUESTROS PORTALES

CANAL RCN
ZONA INTERACTIVA
SUPERLIKE
MARKET RCN

UN PRODUCTO DE RCN TELEVISIÓN 2025

| Protección De Datos Personales CANAL RCN

Política De Cookies

